

# *Empresa cubana Ceballos reinicia exportaciones*

---



La Habana, 18 may (RHC) En medio de las limitaciones por la Covid-19, la Empresa Agroindustrial Ceballos en la provincia cubana Ciego de Ávila envió, en esta campaña, los primeros volúmenes de mango y piña fresca hacia España y Canadá.

La entidad también tiene listos varios contenedores de Carbón Vegetal para trasladarlos a varios países de Europa, destino al que han llevado este año más de 40 toneladas de ají picante en beneficio de la economía de la empresa y del país.

Bajo la marca comercial D'Ceballos, ese colectivo diversifica las producciones con nuevas variedades de piña que dan respuesta a las indicaciones de las visitas gubernamentales al territorio, declaró su director Wilber Bringas Fernández.

Con crecientes áreas de cítricos y frutales, la Empresa Agroindustrial Ceballos en la central provincia cubana aprovecha la humedad de los campos para sembrar más alimentos que se aprovechan también en una veintena de minindustrias. (Fuente: RReloj).



**Radio Habana Cuba**